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Einreicher: 
Ursula Klotz, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Pförtnergebäude Luftschiffhafen 

 Erstellungsdatum 05.11.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Am Eingang zum Gelände der Sportschule/des Luftschiffhafens befindet sich seit Jahren ein 
ungenutztes Pförtnergebäude in einem sehr ungepflegten Zustand. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 
In wessen Verantwortung liegt der weitere Umgang mit diesem Gebäude? 
 
 
 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


